

## 【学校間交流】本郷台小学校の児童との交流活動(小5)

本校では、近隣の学校との交流教育をすすめています。交流を通して、共に活動することの楽しさを経験することで、理解し合い、地域社会の中で共に生きる基盤をつくることをねらいとして行っています。

今年度はじめての学校間交流は小学部5年生からです。9月26日にオンラインで本郷台小学校の5年生のみなさんとお互いの表情を映しながら自己紹介を行いました。9月28日に本郷台小学校5年1組のみなさんが本校を訪れ、5年生と一緒に体育館で交流を行いました。「オンラインで見た子がいるね」「あのとき映っていたね」など、声をかけてくれました。本郷台小学校のみなさんが考えてきてくれた「猛獣狩りにいこうよ」のゲーム、「WAになっておどろう」のダンスでは手をつないで踊って盛り上がりました。最後は、お互いに今日の活動の感想を立派に発表していました。友達の発表に大きな拍手を送る様子がありました。体育館を出るときには、本校の5年生が笑顔で「さよなら」「またきてね」と手を振っていました。久しぶりに対面での直接交流となりました。

今後も、小学部2年生～6年生は、本郷台小学校、本郷小学校との交流(オンラインも含みます)が続きます。

